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 1. LA PRIMERA DE  LAS PREGFUNTAS  ES PARA  JOSE  LOPEZ,  LE VOY A DAR 
UNA FECHA PARA VER SI CONINCIDE ESTA FECHA CON LA CONVOCATORIA 
DE ALGUN PROCESO ELECTORAL 30 DE  JULIO DE 2012 ES  LA  FECHA EN  LA 
QUE  SE  ADJUDICO  EL  CONTRATO  DE  GESTION  POR  20  AÑOS ME  PUEDE 
DECIR CON QUE PROCESO ELECTORAL MUNICIPAL COINCIDE PARA HACER LA 
AFIRMACIÓN QUE USTED HA DICHO QUE EL PARTIDO POPULAR ADJUDICO 
EN EL ULTIMO PLENO DE LA LEGISLATURA EL COINTRATO DE LOS 20 AÑOS,  
ME LO VA A RECTIFICAR O VA DECIR USTED QUE HA MENTIDO CLARAMENTE. 
 
2.NOS HEMOS ENTERADO QUE MAÑANA  JUSTO EN CAMPAÑA ELECTORAL 
HAN CONVOCADO UNA REUNION A LOS VECINOS DE LA CALLE EL NORTE, EL 
LAVADERO,  JUAN  DE  JUANES  Y  SAN  ANTONIO  LA  REUNION  ESTA 
CONVOCADA  PARA  TRATAR  EL  TEMA  DEL  TRAFICO  DE  CIRCULACION  DE 
DICHAS CALLES LA PREGUNTA ES POR QUE SE ESPERAN A DOS SEMANAS DE 
ELECCIONES  A  CONVOCAR  A  ESOS  VECINOS  CUANDO  EL  PROBLEMA  SE 
PRODUJO HACE MAS DE DOS AÑOS CUANDO SE HICIERON LOS CAMBIOS DE 
TRAFICO  Y  NOS  GUTARIA  SABER  QUE  PROPUESTAS  DE  MEJORA  VAN  A 
COMUNICAR EN DICHA REUNION A DICHOS VECINOS ME  IMAGINO QUE SI 
LA REUNION ES MAÑANA SABEN YA LO QUE LE VAN A DECIR A LOS VECINOS 
POR LO CUAL NO TENDRAN NINGUN INCONVENIENTE EN DECIRNOSLO AQUÍ 
Y NO TENER QUE ESPERARNOS AL PROXIMO PLENO, EL PROXIMO NO CREO. 
 
3. RECUERDO DOS PREGUNTAS QUE SE QUEDARON POR CONTESTAR EN EL 
PLENO ANTERIOR QUE NOS DIJERON QUE NOS CONTESTARIAN POR ESCRITO 
NO  LO  HAN  HECHO  Y  LAS  REITERAMOS  LES  PREGUNTAMOS  SOBVRE  LOS 
HORARFIOS  Y  RUTAS  QUE  ESTABAN  HACIENDO  LOS  CONDUCTORES  DE 
AUTOBUSES NO SE NOS CONTESTO VOLVEMOS A REPETIRLA, SE PREGUNTO 
CUANTAS FAMILIAS NUMEROSAS SE HABIAN DEJADO SIN LA BONIFICACION 
DE IBI NO SE NOS CONTESTO REITERAMOS LA PREGUNTA. 
Y OTRA PREGUNTA QUE TAMBIEN SE LANZO EN REDES SOCIALES  JUSTO AL 
EL  CONCEJAL  DE  TRANSPARENCIA  QUE  TENIA  QUE  VER  CON  UNA 
PUBLICACION QUE HABIA PARECIDO DE UNA NOTICIA EN PROVINCIAS QUE 
TENIA QUE VER JUSTAMENTE CON LA TRANSPARENCIA, SE LE PREGUNTO EN 
REDES SOCIALES QUIEN HABIA PAGADO LA PUBLICACION E REDES SOCIALES 
NO NOS HA  CONTESTADO  LE  PREGUNTO AL  CONCEJAL DE  TRANSPARECIA 
QUIEN  HA  PAGADO  LA  PUBLICACION  DE  ESA  NOTICIA  EN  EL  DIARIO  LAS 
PROVINCIAS Y EN TODO CASO QUE SE NOS CONTESTE QUIEN A REDACTADO 
ESA NOTICIA ESA NOTA DE PRENSA QUE SE ENVIA A PROVINCIAS PARA QUE 
PUBLIQUE. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. BUENO YO NO SE SI ESTE VA SER EL ULTIMO PLENO, PERO DESDE LUEGO 
LO QUE SI QUE VA SER ES EL ULTIMO PLENO ORDINARIO DE LA LEGISLATURA 
Y QUISERA APROVECHAR ESTE TURNO DE PALABRA PARA DESPEDIR A ESTA 
CORPORACION, NO SEREMOS MAS ESTOS 21 CONCEJALES Y NO QUIERO 
OLVIDARME TAMPOCO DE JOSE VICENTE TARAZONA Y CARMINA SORIANO 
HACE CUATRO AÑOS NO OS CONOCIA A NINGUNO DE VOSOTROS Y AHORA 
ME LLEVO AMIGOS Y CONOCIDOS, HUBIESE QUERIDO DECIR AQUÍ SOLO 
AMIGOS Y ASUMO MI PARTE DE CULPA, ALGUNOS YA SABEMOS QUE 
SEGURO NO ESTARAN Y OTROS DEPENDEMOS DE LA PRECISON DE NUESTRO 
PUEBLO QUIERO AGRADECER LA PACIENCIA Y EL ESFUERZO DE TODOS Y 
CADA UNOS DE LOS TRABAJADORES DE NUESTRO AYUNTAMIENTO SOBRE 
TODO CON LOS QUE NUNCA HABIAMOS ESTADO EN POLITICA Y 
DESCONOCIAMOS LA ADMINSITARCION PUBLICA Y POR SU PUESTO AUN 
NOS QUEA MUCHO POR APRENDER, QUIERO TAMBIEN AGRADECER AL 
EQUIPO DE GOBIERNO POR HACERME SENTIR UNA MAS DE ELLOS EN TODOS 
LOS ACTODS INSTITUCIONALES A LOS QUE HE ASISTIDO MUCHAS VECES 
SOLA, GRACIAS A TODOS. Y PARA FINALIZAR QUERIA A TI PACO AL QUE 
TAMPOCO CONOCIA HACE CUATRO AÑOS Y SE QUE AHORA TENGO UN 
AMIGO PARA TODA LA VIDA POR TU PACIENCIA POR TU GENEROSIDAD, PR 
TU EQUILIBRIO Y SOBRE TODO POR TU SABIDURIA GRACIAS Y MIL VECES 
GRACIAS OS DESEO A TODOS LO MEJOR EN VUESTRAS VIDAS 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. SIMPLEMENTE  INVITARLE A  CUALQUIER ASAMBLEA NUESTRA QUE  SON 
ABIERTAS,  ENTONCES  NO  HACE  FALTA  QUE  LE  INVITE  YO,  ESTA  USTED 
INVITADO DE POR SI POR QUE  INVITAMOS A TODA LA GENTE QUE QUIERA 
VENIR AL ALCALDE AL EQUIPO DE GOBIERNO A QUIEN QUIERA PARA DECIR 
DESENMASCARAR LAS MENTIRAS QUE YO CUENTO USTED PUEDE  IR ALLI Y 
CONTAR SU VERDAD TODO LO QUE QUIERA, PUEDE VENIR LOS LUNES A LAS 
20:00 H ESTA ABIERTO PARA TODO EL MUNDO. 
 
2. HAN HECHO USTEDES ALGUNA ACCION PREGUNTANDO ALGUN VECINO 
DE LA CALLE NORTE SOBRE SI HA FIRMADO O NO AFIRMADO UNA CARTA 
QUE LE ENVIARON AQUÍ HA PREGUNTANDO, LA POLICIA HA IDO 
PREGUNTANDO ALGUN VECINO HA FIRMADO O NO AFIRMADO LA CARTA 
QUE LA INSTANCIA QUE SE HIZO AQUÍ HAN HECHO ALGO HA MANDO AL 
POLICIA HACER ALGUNA PREGUNTA SOBRE ELLO A LOS VECINOS DE LA 
CALLE NORTE, Y SI CONSIDERA QUE ESO ES ADECUADO PREGUNTAR A CADA 
UNO DE LOS VECINOS SI HA FIRMADO O NO AFIRMADO UNA INSTANCIA 
REINDIVICATIVA EN UNA HOJA DE FIRMAS PIDIENDO LAS MEJORAS PARA LA 
CALLE. 
 
 

 
 
 
 


